



ANTRAG

an den BA 21 zur Sitzung am 07.10.2025

Rückbau des Taubenhauses Obermenzing

Der Bezirksausschuss 21 Pasing-Obermenzing fordert die LH München auf, das Taubenhaus am Obermenzinger Bahnhof wieder zurückzubauen, um die Rattenplage in Griff zu bekommen.

Begründung:

Seit der Inbetriebnahme des Taubenhauses am Obermenzinger Bahnhof hat es auf die Verschmutzung des Umfeldes des Bahnhofs Obermenzing keinen nennenswerten Mehrwert erzielt. Vielmehr ist festzustellen, dass die Verschmutzung durch Taubenkot rund um den Bahnhof Obermenzing weiterhin fortbesteht (siehe auch Antwortschreiben Stadt München aus dem Jahr 2022)

Weiterhin kommt hinzu, dass im Umfeld des Taubenhauses mittlerweile eine Rattenplage um sich greift. Laut Aussage des durch die Hausverwaltung hinzugezogenen Schädlingsbekämpfers haben sich unter dem Taubenhaus Ratten angesiedelt, bedingt durch die einfache Verfügbarkeit von Futter.

Pasing - Obermenzing, den 28.09.2025

Sven Wackermann
Fraktionssprecher

Stephanie Schmeiser